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Baumaßnahmen, Schulbusverkehr an den Friedrich-Ebert-Schulen 
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Stadtrates am 26.06.2024 

 

Baumaßnahmen, Schulbusverkehr an den Friedrich-Ebert-Schulen 

 
Wir beziehen uns auf unsere verschiedenen Anfragen in dieser Angelegenheit und 
erbitten einen aktuellen Sachstandsbericht 

Im Einzelnen betrifft dies: 

 

1. Outdoor-Klettergerüst  
 
Konnte mittlerweile ein konkreter Zeitpunkt festgelegt werden, wann mit der 

Installation des Outdoor-Klettergerüstes begonnen wird? Wird das Outdoor-

Klettergerüst nach den Sommerferien installiert und zur Benutzung durch die 

Schülerinnen und Schüler nutzbar sein? 

 
 

2. Fluchttreppe auf der Nordseite des Haupteingangs der  
Friedrich-Ebert- RS+ 

Der vor der Fluchttreppe installierte Zaun ist zwar entfernt worden, aber 
immer noch ist die Fluchttreppe nicht voll nutzbar. Weiterhin nisten auf der 
Fluchttreppe Tauben. 

 
Wann ist mit der vollen Nutzbarkeit dieser Fluchttreppe zu rechnen? 
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3. Sporthalle der Friedrich-Ebert-Schulen - undichtes Dach 

Auch weiterhin ist die Sporthalle nicht im notwendigen Maße, sondern nur 
zu 1/3 nutzbar.  
 

Wann ist damit zu rechnen, dass die Sporthalle wieder in vollem Umfang für 

den notwendigen und vorgeschriebenen Sportunterricht nutzbar ist? 

 

b) Bedingt durch die eingeschränkte Nutzung der Sporthalle müssen die 
Schülerinnen und Schüler an zwei Tagen (kurz vor 8 Uhr bzw. 11:20 Uhr) 
mit dem Bus zum Sportunterricht in die Eichwiesenhalle in Studernheim 
gefahren werden. 
 
Insbesondere bei dem frühen Termin kurz vor 8 Uhr ist die für den Bus be-
nötigte Fläche des öfteren von nicht rechtmäßig abgestellten Fahrzeugen 
blockiert. Diese Fahrzeuge müssen mit unnötigem Zeitaufwand entfernt 
werden. 
 
Dieser Zeitaufwand reduziert die ohnehin schon knapp bemessene Zeit für 
den Sportunterricht.  
 

Die aktuelle Halteverbotsregelung (Möglichkeit des Parkens auf zwei Park-

plätzen zu bestimmten Uhrzeiten) wird zu oft übersehen oder ignoriert. 

Ein großes Piktogramm „absolutes Halteverbot“ – ganztägig! - könnte die 

Hemmschwelle zum unrechtmäßigen Parken sicher heraufsetzen.  

Wir bitten um Prüfung einer raschen Aufbringung eines solchen Piktogramms. 

 

Wir bitten um Beantwortung (bitte auch schriftlich) der gestellten Fragen bzw. um 

eine zeitnahe Erledigung der ausstehenden – notwendigen – Maßnahmen, um einen 

reibungslosen und zufriedenstellenden Schulbetrieb nach den Sommerferien 2024 zu 

gewährleisten.  

 
Aylin Höppner 
Vorsitzende  
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